

**JUNTA AUXILIAR
SAN BALTAZAR
TETELA**

**PRIMER INFORME
DE LABORES
2011-2014**

INTRODUCCION

C. Lic. Rafael Moreno Valle, Gobernador Constitucional del Estado de Puebla.

C. Mtro. Eduardo Rivera Pérez Presidente Municipal Constitucional de Puebla.

En cumplimiento a lo dispuesto por el Artículo 91º de la ley Orgánica Municipal, presento ante este Honorable Cabildo, el informe correspondiente al Primer año de mi ejercicio como Presidente de esta Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela, sobre las acciones desempeñadas por todos los miembros que integran la Administración 2011-2014.

En el primer año de actividades de dicha administración hemos logrado trabajar bajo un marco de respeto y tranquilidad social, elementos fundamentales para poder servir con responsabilidad a todos los ciudadanos que integran esta Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela.

De tal forma que lo logrado es el resultado de lo que se ha gestionado en este año ante las dependencias de los dos niveles de gobierno, así también de la buena administración de los recursos propios captados en esta Junta Auxiliar y de la decidida participación de los vecinos que de manera conjunta y responsable han tomado las iniciativa para progresar en cada una de sus

colonias y calles; Como representante y autoridad municipal en esta Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela perteneciente al Municipio de Puebla.

El compromiso adquirido en el inicio de esta administración en beneficio de los habitantes de esta Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela que con honor y responsabilidad represento.

A continuación doy a conocer los diversos rubros que conforman el Estado de origen y aplicación de recursos materiales y financieros generados en la Presidencia Auxiliar de san Baltazar Tetela al 15 de Mayo del año en curso, justificado el recurso económico mensual que otorga el Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, a esta Junta Auxiliar, también son integrados a la Tesorería y Contraloría Municipal con la finalidad de lograr una transparencia real en aplicación de los recursos y que de manera responsable los ciudadanos deben conocer la manera en que son aplicados para el buen funcionamiento de la administración y avances logrados en diversas obras realizadas por esta Junta Auxiliar.

Estados de origen y aplicación de recursos del 15 de mayo 2011
al 15 de mayo 2012.

JUNTA AUXILIAR

SAN BALTAZAR TETELA

INGRESOS Y EGRESOS DE LA JUNTA AUXILIAR SAN BALTAZAR TETELA

CORRESPONDIENTE AL PERIODO DEL 15 DE MAYO DEL 2011 AL 15 DE MAYO DEL 2012.

DESCRIPCION	PARCIAL	TOTAL
INGRESOS		
PARTICIPACIONES MUNICIPALES	\$ 750,000.00	
INGRESOS EXTRAORDINARIOS	333,754.82	
	<hr/>	
TOTAL DE INGRESOS		1,083,754.82
MENOS EGRESOS		
SERVICIOS PERSONALES	\$ 942,654.82	
MATERIALES Y SUMINISTROS	40,798.97	
SERVICIOS GENERALES	83,048.01	
TRANSFERENCIAS	14,759.02	
BIENES MUEBLES E INMUEBLES	2,494.00	
TOTAL DE EGRESOS		- 1,083,754.82
REMANENTE DEL EJERCICIO		-

SEGURIDAD PÚBLICA

Como es sabido, la inseguridad que vivimos ha alcanzado niveles inesperados ya que todo esto ha sido producto de la desintegración familiar, la falta de empleo y falta de valores y es por ello que en mi administración, la seguridad pública es uno de los elementos primordiales para la sana convivencia que fortalece y garantiza el bienestar y la paz social en nuestra Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela, con esto alcanzaremos la tranquilidad en nuestras familias.

Actualmente contamos con una patrulla al servicio de la comunidad siendo una de esta la NISSAN modelo 2009 entregado por parte del Gobierno del Municipal.

Tenemos un pointer modelo 2007, que es utilizado para uso de las actividades de esta Junta Auxiliar y fue entregado por el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, por otro lado quiero hacer un reconocimiento y agradecimiento al Gobierno Municipal por habernos otorgado otra patrulla nueva Modelo AMAROK Marca Volkswagen modelo 2012 que fue recibida en el mes de diciembre de 2011 para mejorar nuestra vigilancia y seguridad en nuestra población.

Hacemos mención y extensivo el agradecimiento a la Secretaria de Seguridad Pública Municipal y Estatal que dentro del programa **“Las Juntas Auxiliares también son Puebla”** hemos logrado incrementar en un 80% la vigilancia y la seguridad de los habitantes

de esta Junta Auxiliar, se cuenta con un comandante y cuatro elementos por turno por parte de la Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal.

Contamos con una población de 5,500 habitantes, ubicados en 2 colonias, además de 11 instituciones educativas, necesariamente requerimos de un mayor compromiso de los Niveles de Gobierno, ya que el esfuerzo es loable, pero la necesidad de más patrullas y operativos en esta Junta Auxiliar, son imprescindibles.

Los hijos de los ciudadanos de esta Junta Auxiliar lo requieren y lo van a agradecer.

REGIDURIA DE OBRAS

En lo que se refiere a este plano, sin temor a equivocarme, es una de las más importantes responsabilidades de esta Junta Auxiliar, salta siempre a la vista, el trabajo ya que se ha sabido encausar el recurso económico propio, municipal y estatal para lograr cubrir todas y cada una de las demandas que día a día solicitan los habitantes de esta Junta Auxiliar, referente a la dotación de infraestructura principalmente de los servicios básicos que requiere todo ciudadano para mejorar la calidad de vida.

Todo esto no impidió gestionar ante las distintas dependencias de los gobiernos tanto estatal y municipal, apoyos necesarios para poder cumplir los compromisos contraídos con los habitantes de esta Junta Auxiliar; Por lo tanto esta administración informa a ustedes lo que hemos logrado de acuerdo a las gestiones antes mencionadas.

En materia de limpia y servicios públicos se atendieron diversas demandas de los vecinos de las colonias de la Junta Auxiliar.

Pero en este sentido el reto sigue siendo muy importante por que es la imagen de las casas, de la comunidad y de la ciudad.

Mención especial general las diversas jornadas , pinta de guarniciones y recolección de basura, hemos concientizado, en las jornadas que usted señor presidente ha convocado y las que por iniciativa de esta Junta Auxiliar hemos realizado de manera permanente es por ello que le solicitamos que nos siga apoyando con pintura, materiales de limpieza, con sistema operador de limpia

y con servicios públicos para la poda de arboles de riesgo y que los habitantes de esta Junta Auxiliar adopte de manera permanente la limpieza de sus calles y sus fachadas, tengo el compromiso permanente de dignificar las calles, donde vivimos todos y cada uno de nosotros, pero lo mas importante que es donde viven y crecen nuestros hijos.

Se destacan las distintas jornadas de bacheo en repetidas ocasiones a lo largo de este año en esta Junta Auxiliar, dando con ello alivio a tan desagradable problema de las calles que se enfatiza sobre todo en épocas de lluvias, todo esto se traduce en casi 28 metros Cúbicos de vialidades atendidas en este año.

En el ámbito del servicio de alumbrado publico, se rehabilitaron más de 120 lámparas de por parte de Desarrollo Social para las diferentes calles, beneficiando a muchas familias con este importante apoyo.

Por eso es que hago patente el agradecimiento a las personas que cooperan para el arreglo de las mismas el cual con su apoyo se ha logrado rehabilitar dicho servicio todo esto nos sirve para tener calles mas seguras por donde transitar en las noches y que las familias no se preocupen por donde caminan sus hijos, les pido a todos los ciudadanos nos ayuden a cuidar estas lámparas ya que es un beneficio para todos y otra forma mas de luchar contra la delincuencia.

En el tema de pavimentaciones:

Se hizo un "muro de contención", en la escuela primaria "Profesor Rafael Ramírez", ubicada en la calle av. Niños Héroes de Chapultepec sin numero., colonia buena Vista Tetela, este muro consta de 50 metros lineales de mampostería y 50 metros lineales de maya el cual tuvo un costo de \$ 45,000.00, fueron cubiertos \$ 31,765.00 apoyo directo de codeso y la diferencia fue cubierta por parte de la presidencia de la Junta Auxiliar.

Se hizo la remodelación, Construcción y ampliación de la calle:

Avenida Adolfo López Mateos, entre las calles Nicolás Bravo y Salón Parroquial, con una inversión de \$ 1,062,653.00 abarcando una superficie de 2,231.87 metros cuadrados que equivale a 3.28 calles.

Esta obra entra en el programa de las 1000 calles, la cual fue inaugurada en el mes de febrero del 2012.

Otras de las Obras que se realizo esta Junta Auxiliar fue la reparación del súper poste de alumbrado tipo estadio de la Unidad Deportiva ubicada en la calle Adolfo López Mateo sin número, entre las calles Nicolás Bravo y Guadalupe Victoria que tuvo un costo de \$ 52,000.00 obra que fue cubierta con recurso en su totalidad por el Gobierno Municipal.

Asimismo el Instituto Municipal del Deporte otorgo la cantidad de \$ 15,300 .00 para mantenimiento de la Unidad Deportiva el cual se compraron 560 metros cuadrados de pasto, y 7 viajes de tierra negra.

Se obtuvo por parte de Desarrollo social la cantidad de \$ 29,000.00 para terminar la loza de concreto (colado) de la caseta, con una superficie de 88 metros cuadrado ubicada en la calle avenida Niños Héroes de Chapultepec sin número, de la colonia Vista Hermosa.

Gracias al apoyo del Municipio de Puebla se hizo la limpieza de un drenaje de 120 metros lineales, de la calle avenida Independencia entre las calles privada Nicolás Bravo y Guadalupe victoria, con un costo de \$ 6,760.00

REGIDURIA DE EDUCACION

En este rubro el compromiso contraído con la comunidad de San Baltazar Tetela desde el inicio de nuestra gestión ha sido real y muy comprometido con cada una de las instituciones educativas que se ubican en la jurisdicción de san Baltazar Tetela haciendo uso de los recursos económicos de la Junta Auxiliar y en algunos otras contando con el gran respaldo de los Gobiernos tanto Estatal y Municipal.

Juntos hemos trazado líneas muy claras en el tema educativo como lo son la infraestructura, equipamientos, mobiliario, tecnologías y atención al rezago educativo. Con esto lograremos que las instituciones tengan instalaciones dignas para que los estudiantes puedan tener mejores condiciones en su estancia escolar, así como también dotar de tecnologías de la información y la comunicación para ponernos a la vanguardia en el modelo educativo, además de refrendar el compromiso de combatir el rezago educativo para que los habitantes de esta Junta Auxiliar cuenten de manera esencial con su educación básica.

Una de las necesidades de la niñez y juventud de la Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela, era la de enlazarse a los medios de comunicación mas actualizado con el uso de las computadoras y gracias al Programa de conexión a Tiempo del Gobierno Municipal, nos doto del servicio de internet, logrando una conexión con el mundo de la tecnología, que nos han servido para impartir cursos para niños, adolescentes, jóvenes y adultos; con gran éxito,

teniendo como resultado una respuesta favorable de los vecinos de esta junta, lográndose capacitar a lo largo de este primer año .

Quiero señalar que con la presencia de los directores y padres de familia de las diferentes escuelas, estas han sido las acciones realizadas en cada una de ellas y que engloban cada una de las líneas de acción antes descritas:

1.- BACHILLERATO PABLO GONZALEZ RIVAS

A raíz de los recientes sismos que se sintieron en gran parte del país, dos aulas del bachillerato Pablo González Rivas sufrieron afectaciones, por lo tanto, durante la inauguración del aula de medios que construyó la administración municipal en la preparatoria, se gestiona por parte de la presidencia de esta Junta Auxiliar y por el Director del plantel, Hermilio Cortés, se solicita de manera personal al alcalde Eduardo Rivera Pérez el apoyo económico para hacer las reparaciones correspondientes.

Con la Inauguración de la aula de medios de este bachillerato, culminó la primera etapa de este programa, el cual ha sido impulsado por la administración Municipal en conjunto con la fundación Únete.

Además se imparten talleres por parte del Instituto Municipal de Arte y Cultura iniciando sus actividades en agosto del 2011, y se cuenta con Danza, Coro, Pintura, Teatro y Lectura, beneficiando a niños y jóvenes de esta Junta Auxiliar.

GOBIERNO FEDERAL

En el mes de noviembre del 2011 por parte de la Secretaria de Trabajo y Previsión Social se imparte un taller de repostería dentro del “programa empleo temporal”, beneficiando a 12 personas las cuales fueron capacitadas y cada una de ellas fueron remuneradas con \$ 1,500.00 arrojando un total de \$ 18,000.00 y \$ 15,000.00 más en materia prima

Por parte del Gobierno Federal se viene trabajando con el Programa de **70 y MÁS**, beneficiando aproximadamente a 300 personas, a partir de febrero se amplía este programa con 27 personas más.

Con el programa de empleo temporal (SEMARNAT) se contrataron a vecinos de esta Junta Auxiliar, dándoles trabajo a 65 personas.

El trabajo que desempeñaron consistió en la limpieza del contorno de la laguna de san Baltazar Tetela, limpiando 8 kilómetros y medio en un tiempo de 2 meses, el cual tuvo un costo de \$ 87,360.00

REGIDURIA DE HACIENDA

En este rubro notifico que la Presidencia Auxiliar de San Baltazar Tetela solo recibe una participación mensual por parte del Municipio de Puebla.

Cabe resaltar el compromiso y responsabilidad que desde el inicio de esta administración ha demostrado el Regidor de Hacienda quien a pesar de la adversidades realiza este difícil trabajo aplica día con día la normatividad implementada por esta Junta Auxiliar que sin duda beneficia ampliamente a la comunidad de la Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela , con la correcta aplicación de los recursos que aporta el Municipio son captados en esta Junta Auxiliar que de manera mensual avalan los estados de origen y aplicación de los recursos que son enviados a la Tesorería Municipal del Ayuntamiento.

EN EL AMBITO DEPORTIVO

En esta línea importante del ámbito social en mi gestión, se obtuvo el apoyo del Instituto Municipal del Deporte la cantidad de \$1,500.00 para la función de box, así como 5 trofeos, y 5 balones con motivo de las fiestas patrias de esta Junta Auxiliar.

Se obtuvo el apoyo de una bocina para impartir clases de zumba, así como el apoyo de un instructor que cubre 12 horas al mes, las cuales se vienen impartiendo desde el mes de octubre del 2011 a la fecha.

El Instituto Poblano apoyo con un rin para el evento del día 6 de enero del 2012, con motivo de la fiesta patronal.

EN LA RAMA DE ACTIVIDADES CULTURALES Y SOCIALES

Atinadamente hemos cumplido de manera responsable con las actividades de acuerdo a las tradiciones y costumbres que identifican a la Junta Auxiliar de San Baltazar Tétela entre las que destacan:

- La celebración de las fiestas patrias
- Así como el tradicional desfile cívico del 16 septiembre, con la participación de las diferentes escuelas pertenecientes a esta Junta Auxiliar.
- Ofrendas
- La celebración de las fiestas decembrinas
- La celebración de la fiesta patronal
- Apoyos a los cuadros de la Semana Santa
- La celebración del día del niño
- La celebración del 10 de mayo
- La celebración del día del maestro

SUBSISTEMA DIF

Al igual que en los demás rubros que se conjugan para el desarrollo de las actividades de esta administración, no puede faltar la gran labor social que se realiza en el SUBSISTEMA DIF, de la Junta Auxiliar de San Baltazar Tetela dirigido muy atinadamente por la C. Soledad Lourdes Argüelles Campos, junto con un gran equipo de las damas voluntarias representativas de la cabecera y colonias, que conforman la Junta Auxiliar, han demostrado durante mi primer año de gestión, una gran calidad humana, sencillez y un gran compromiso de apoyar y gestionar a la gente de escasos recursos económicos, que día a día tienen una petición distinta percibiendo en este equipo una posible solución a sus necesidades, es por ello que se acude a dependencias Estatales y Municipales a gestionar apoyos que sirven de consuelo en los momentos que mas se necesitan y que algunas veces solo en la Presidencia se resuelven sus problemas.

Los logros que se pueden mencionar son:

- Que se obtuvo en el mes de noviembre del 2011, 50 despensas para niños menores de 3 años, y 17 niños discapacitados.
- En el mes de diciembre se obtuvieron 500 despensas.
- En enero de del 2012 se obtuvieron 1000 balones para el día de reyes
- En abril del 2012 se obtuvieron 6 sillas de rueda, que fueron entregadas 2 para menores de edad y 4 para mayores de edad.

MENSAJE POLITICO

Al tomar la decisión de buscar ser el Presidente de esta Junta Auxiliar, tomé en consideración las múltiples necesidades de mi comunidad, en todos los rubros antes mencionados, ante este reto que representa un gran esfuerzo, no es fácil tomar la decisión, sin embargo decidí contribuir a que las mismas fueran menos y me hice candidato con el apoyo ciudadano.

Sin duda la voluntad ciudadana quiso que estuviera representando sus aspiraciones y confió en mi en las urnas, y cada voto para mi es una tonelada de emoción para el trabajo.

Creo que siempre he sentido el compromiso de cumplirle a mi gente, de escucharlos y atenderlos, de resolver las necesidades apremiantes y buscar la mejor manera de hacerlo, y hoy me doy cuenta que al cumplir con mis ciudadanos también cumplo conmigo mismo, porque tengo un alto sentido de servicio que me impulsa día a día a seguir trabajando con el apoyo de mis compañeros regidores, con los administrativos y con la fuerza pública que me apoya. Quiero dar un agradecimiento especial a mi familia, por su apoyo y comprensión, sin ellos no sería posible entregarme al cien por ciento a mi trabajo.

He de señalar que Gracias al Gobierno del Estado y al Gobierno Municipal esta Junta Auxiliar está saliendo adelante y con ello estamos poniendo a la vanguardia a nuestra comunidad. Sé que seguiremos por este camino y estoy satisfecho por los logros.

Sólo para hacer el recuento de los recursos invertidos en esta Junta Auxiliar en cada uno de los rubros ya citados en mi informe.

El gobierno de esta Junta Auxiliar es plural e incluyente, el progreso no debe de tener adversarios, debe tener aliados y aquí en esta Junta Auxiliar sabemos sumar y hasta multiplicar. Lo mismo con los demás partidos políticos, con los grupos constituidos en nuestra comunidad, con los grupos deportivos, culturales y sociales, siempre con una visión democrática, buscando integrar a las instituciones educativas y a los maestros, porque es la educación el motor del desarrollo y nosotros sí queremos mejor desarrollo en nuestras colonias.

Quiero agradecerle a las diferentes Instituciones que siempre me favorecen con su apoyo, para seguir dignamente trabajando por la Junta Auxiliar que represento.